

Marcha desde Fuenlabrada hasta la Puerta del Sol en apoyo a los trabajadores de Coca-Cola

Escrito por Redacción TR Madrid
Domingo, 02 de Febrero de 2014 17:34

Casi 3.000 personas cubren los 20km que separan Fuenlabrada de Sol para mostrar su solidaridad con los trabajadores de Coca-Cola.

El domingo 2 de febrero casi 3.000 personas se congregaban en Fuenlabrada, localidad donde se sitúa la fábrica de Coca-Cola que la multinacional pretende cerrar y dejar en la calle a 585 trabajadores, para iniciar la marcha.

Los algo más de 20km que separan Fuenlabrada de Sol, en el centro de Madrid, se cubrieron en un ambiente combativo, con consignas y pancartas. Además, los participantes recibieron el apoyo y calor del pueblo madrileño, pues continuamente podían verse personas que salían a la terraza o se paraban en la calle para aplaudir e infundir palabras de ánimo; algunos incluso dejaban por unos minutos su puesto de trabajo para salir a la calle y mostrar la solidaridad.

Aunque en Fuenlabrada comenzaron 3.000 personas fueron muchas más las que llegaron a Sol pues la marcha pasó por ciudades y barrios obreros como Leganés o Carabanchel donde fueron otros tantos cientos los que se unieron para finalizar cortando las principales vías de Madrid.

Los CJC participamos, como venimos haciendo desde el inicio de la huelga, activamente en la marcha. Uniéndose los distintos colectivos de la ciudad al paso por sus barrios o ciudades y formando un bloque muy animado y activo hasta el final de la manifestación.

Las movilizaciones de los compañeros de Coca-Cola seguirán durante estos días y desde Tinta Roja seguiremos cubriendo las distintas actividades con información directa, no a través de medios burgueses o agencias de información sino a través de nuestras experiencias en este conflicto y de la información que nos transmiten los trabajadores.